
令和２年第２回定例会質問事項 

 

質問１ 釣   昭 彦 議員 

 １ 新型コロナウイルスの３密防止対策について 

  (1) 災害時の避難場所確保について 

 ２ 赤穂市民病院が保有する財産の取り扱いについて 

  (1) 医師住宅のあり方について 

  (2) 使用、利用されない保有財産について 

 ３ 空家等対策事業について 

  (1) 空家活用支援事業について 

  (2) 古民家再生促進支援事業について 

 

 

質問２ 前 川 弘 文 議員 

 １ 家族が亡くなった後に遺族が行う手続きをサポートする「おくやみコーナー」の設 

置について 

 ２ 高額療養費の支給手続きの簡素化について 

 ３ スマホ決済等の導入によるキャッシュレス化について 

 ４ 感染症対策として小中学校の教室に加湿器の設置について 

 

 

質問３ 家 入 時 治 議員 

 １ 都市計画道路・塩屋野中線の交差点形状と信号機設置について 

  (1) 終点の国道２５０号との三差路には、信号機と両方に右折レーンが設置されるの 

   か 

  (2) 野中浜市線との十字路は、信号機と、４方向から右折レーンを設置する計画なの 

   か 

  (3) ＪＲと平面交差を交渉中のＪＲ赤穂線・北野中第３踏切を東から渡って、現道と 

   の交差点には信号機と右折レーンが設置できるのか、またショートカット北側道路 

   との接続形状について 

   ア 計画道路と現道は、どちらが優先道路になるのか 

   イ 現道との交差点には信号機と右折レーンの設置が必要と考えるが、どのような 

    計画なのか 

   ウ ショートカット北側道路も同じ交差点に接続できないのか 

 ２ 今後の新型コロナウイルス感染症対策について 

  (1) 学校園の手洗い用蛇口の自動水栓化について 



  (2) 中小・零細、個人事業者への支援のあり方について 

  (3) 感染者発生時の誹謗中傷防止の働きかけについて 

 ３ 観光振興のマイクロツーリズムへの取組について 

 

 

質問４ 山 田 昌 弘 議員 

 １ 避難所の在り方について 

  (1) 避難所収容人数について 

  (2) 感染症予防を考えた避難所運営について 

 ２ 消防体制について 

  (1) 火災時の対応について 

  (2) 消防水利の考え方について 

  (3) 消防体制の課題について 

 ３ 小中学校の長期臨時休校による影響について 

  (1) 受験を控えた生徒への学習指導について 

  (2) 夏季授業での児童生徒の熱中症対策について 

 ４ 西有年産業廃棄物最終処分場建設計画について 

 

 

質問５ 汐 江 史 朗 議員 

 １ 新型コロナウイルス対策本部会議について 

  (1) 対策本部のメンバーについて 

  (2) 備蓄マスクについて 

  (3) 新型コロナウイルスの対策実践を時系列に記録を残しているのかについて 

  (4) 新型コロナウイルス第２波の対策について 

 

 

質問６ 川 本 孝 明 議員 

 １ 新型コロナウイルス対策として、赤穂市でもＰＣＲ検査ができる体制を構築された 

  い 

 ２ 一クラス２０人学級に向けて、国・県に要望されたい 

 ３ 愛知県西尾市では、市長が「産廃建設阻止！西尾市民会議」に一市民として就任さ 

  れている。赤穂市長としても「産廃反対赤穂市民の会」に就任されてはどうか 



質問７ 小 林 篤 二 議員 

 １ 新型コロナウイルス感染症対策第３弾の予算化について 

  (1) 中小企業者・個人事業者応援として 

    家賃給付の継続、非接触型体温計や換気扇等感染症対策設備設置費の助成を求め 

   る 

  (2) 地域産業活性化対策として 

    県立赤穂海浜公園駐車場使用料の無料化を求められたい 

  (3) 子育て支援として 

    ４月２８日以後に生まれた新生児への支援を求める 

 ２ コロナ禍における教育について 

  (1) 遅れを取り戻そうと子どもに、そして親にも負担がかかっていないか 

  (2) スクール・サポート・スタッフの配置について 

 ３ 職員汚職事件のその後の対応について 

  (1) 「予定価格の事前公表」の検討状況について 

  (2) 職員のヒアリング結果について 

 ４ （株）赤穂駅周辺整備の人事について 

 

 

質問８ 瓢   敏 雄 議員 

 １ 新型コロナウイルス感染症対応について 

  (1) 赤穂シティマラソン、赤穂義士祭等のイベント及び市内の秋祭り等は今年度中止 

   すべき 

  (2) 速やかな決断で予算をコロナ対策に回すべき 

 ２ 広報あこう４月号の表紙について 

  (1) どのように選定して決めていくのか 

  (2) 軽率な選定をしたのではないか 

 ３ （仮称）水道水源保護条例で西有年産業廃棄物最終処分場建設計画は阻止できるの 

  か 

 

 

質問９ 田 渕 和 彦 議員 

 １ 新型コロナウイルス感染症対策に係る市の取組について 

（インフルエンザ流行期に向けた診療体制の整備） 

  (1) インフルエンザ流行期の発熱患者の受診体制について 

  (2) ＰＣＲ検査を受けた患者の経過観察室の整備について 

  (3) (1)(2)対応の臨時医療施設の設置について 


